



# 日本内分泌学会 創設100周年

日本内分泌学会100周年、誠におめでとうございます。  
卓越した研究と教育の歩みに敬意を表し、今後の更なる発展を祈念いたします。

一般会員  
群馬県

一群馬大学生体調節研究所  
代謝シグナル解析分野

内分泌学会創設100周年おめでとうございます 次の100年へ！

評議員  
東京都

－虎の門病院  
内分泌センター

100周年おめでとうございます  
ANP発見当初、内分泌学的研究手法を本学会で勉強させていただき、心血管内分泌学の黎明期に珠玉の経験をさせていただきました。感謝致しております。さらなるご発展をお祈り申し上げます。

評議員  
奈良県

－斎藤 能彦

皆様のあたたかいコメント  
お待ちしております。

JES

皆様のあたたかいコメント  
お待ちしております。

JES

皆様のあたたかいコメント  
お待ちしております。

JES



# 日本内分泌学会 創設100周年

日本内分泌学会100周年おめでとうございます！内分泌の輪がますます広がりますように一員として精進いたします。

－大阪大学小児科  
橘真紀子

評議員  
大阪府

日本内分泌学会100周年おめでとうございます。  
ISPAD2025参加に参加の小児内分泌学会員一同よりお祝いを申し上げます。  
日本内分泌学会の一員として小児糖尿病学の診療・研究に精進してまいります。

－ISPAD参加小児  
内分泌学会員一同

評議員  
北海道・埼玉・  
山梨・大阪・兵庫

これからも日本内分泌学会と一緒に歩んで参りたいと思います！

－西山 成

評議員  
香川県

日本内分泌学会 創設100周年、おめでとうございます。

－日本小児内分泌学会  
北海道地方会

評議員  
北海道

学会創設100周年誠におめでとうございます。これまで一貫して成長と出会いの場を提供して頂いたことに感謝しております。内分泌学のさらなる発展と、学会活動の一層のご隆盛をお祈り申し上げます。

－東京医科大学生化学分野  
伊藤 美智子

評議員  
東京都

日本内分泌学会100周年おめでとうございます。次の世紀も学術の進展を共に歩ませていただきます。

－群馬大学  
生体調節研究所

一般会員  
群馬県



# 日本内分泌学会 創設100周年

日本内分泌学会の創設100周年、おめでとうございます！ 創設200周年に向けて、次の10年の内分泌学・内分泌疾患診療の前進に貢献できるように尽力したいと思います。

評議員  
大阪府

－ 窪田拓生

次の100年は子供を中心にお願いします。

一般会員  
大阪府

－ pKY

100周年、大変おめでとうございます。私も日々の積み重ねを大切にします。

評議員  
北海道

－ 森川

日本内分泌学会創設100周年おめでとうございます。今後のさらなる発展のために協力させていただきます。

－ 日本小児内分泌学会

日本内分泌学会が創設100周年を迎える年に、私たち日本小児内分泌学会近畿地方会は産声をあげます。日本内分泌学会をお手本として、私たちも100年間活動を続けていきたいと思います。

評議員  
大阪府

－ 日本小児内分泌学会  
近畿地方会

日本内分泌学会創設100周年、おめでとうございます。偉大な先人達の功績に敬意を表すると同時に、発展・継承してゆくことが我々の使命と考えます。今後ますますの学会の発展を祈念いたします。

評議員  
千葉県

－ Michael O



# 日本内分泌学会 創設100周年

100周年おめでとうございます、長い歴史の重みを感じます。そのような領域で仕事をする身として大変誇りに思います。ますますのご発展を祈念申し上げます。

評議員  
東京都

—鹿島田

創立100周年、誠におめでとうございます。微力ながら、学会活動のさらなる発展に貢献できるよう尽力してまいります。

評議員  
広島県

—岡田 賢

100周年、おめでとうございます。これからも100年も輝かしい未来となりますように。

評議員  
広島県

—宇都宮朱里

日本内分泌学会100周年おめでとうございます。この瞬間に本学会に関わっていることが誇りです。次の100年に向け、若手の先生方とともに研鑽に努めたいと思います。

評議員  
千葉県

—蜂屋瑠見

これからも小児～成人の内分泌疾患の基礎・臨床分野での先導をよろしくお願ひいたします。

一般会員  
広島県

—KY

100周年おめでとうございます  
これからますますの発展を祈念致します  
少しでもお力になれればと思いま

一般会員  
埼玉県

—むー



# 日本内分泌学会 創設100周年

100周年、おめでとうございます。医学はますます進歩し、AIの発展も目覚ましく、今後の内分泌の先行きはどうなっていくのだろうと不安になったりもする時代ですが、皆様と一緒に自己研鑽に励めたらうれしいです。

一般会員  
埼玉県

—とっととともちゃん

当院は、県内唯一の小児科の認定教育施設です。小児人口減少の中、外国籍小児は増加中です。グローバルな視点で診療・教育・研究に従事し、成人科と連携しながら、次世代の内分泌科医を育てていく所存です。

一般会員  
群馬県

—堀 尚明

グローバルに学問を展開してきたレガシーを受け継ぎ次の100年へ！リガンドが語る生命の物語を、エンドクリンの未来へつなげます。

評議員  
福岡県

—久留米大学  
分子生命科学研究所  
椎村 祐樹

グローバルに拓く内分泌の新時代  
レガシーを越え共創の輪を広げる  
リサーチの炎燃やし科学の道を進  
んで描き出す、次の百年の未来を

評議員  
福岡県

—佐藤 貴弘

創立100周年おめでとうございます！我々も今後の学会の発展に貢献していきたいと思います！

— 金沢大学新学術創成研究機構  
栄養・代謝研究ユニット  
(井上研究室)

一般会員  
石川県

日本内分泌学会100周年、心よりお慶び申し上げます。基礎研究を通じて新しい知を紡ぎ、次の百年へと橋をかけていく歩みを、みなさまとともに続けてまいります。

—久留米大学  
分子生命科学研究所  
遺伝情報研究部門

評議員  
福岡県



# 日本内分泌学会 創設100周年

100周年皆で盛り上がってまいりましょう!!

理事・監事・幹事  
兵庫県

— 神戸大学糖尿病  
・ 内分泌内科

これまでの100年の伝統を受け継ぎつつ、新しい内分泌学の発展を祈念します。

一般会員  
福岡県

— NHO九州医療

日本内分泌学会創設100周年おめでとうございます。さまざまな分野の研究者・医師が交流する場として、さらなる発展を祈念します。

理事・監事・幹事  
東京都

— 深見 真紀

日本内分泌学会創立100周年、心よりお祝い申し上げます。長きにわたるご尽力に深く敬意を表します。その歩みの上に立つ一員として、学会の発展に少しでも貢献できるよう、これからも精進してまいります。

一般会員  
北海道

— 小川 俊史

順天堂大学静岡病院糖尿病・内分泌内科は、糖尿病とホルモン疾患の最前線で患者に寄り添う医療を実践しています。学会100周年を心よりお祝い申し上げます。

理事・監事・幹事  
静岡県

— 岩本 達也

日本内分泌学会創設100周年、誠におめでとうございます。内分泌学が築いてきた叢智を未来につなげ、人類のwell-beingに貢献できるよう、臨床と研究を通じて学会と共に挑み続けてまいります。

一般会員  
北海道

— 佐藤 達也



# 日本内分泌学会 創設100周年

日本内分泌学会100周年、心よりお慶び申し上げます。1世紀にわたるたゆまぬ探求が、人々の健康と未来を拓きました。さらなる発展を祈念いたします

評議員  
長野県

— 新藤 隆行

創立100周年誠におめでとうございます。“心臓は内分泌臓器である”と学んで以来、循環器内科医の私にとっても内分泌学は診療・研究に欠かせない学問となりました。これからも自分自身が学びながら、学問の発展に貢献したいと思います。

一般会員  
熊本県

— 有馬 勇一郎

100周年記念事業タスクフォースの福岡秀規と申します。会員の皆様へは、本学会のさらなる発展ため、中堅、若手臨床医、研究者を対象とした「国際交流・研究促進基金」にご寄附を賜りますよう、何卒よろしくお願い申し上げます。

理事・監事・幹事  
兵庫県

— 福岡 秀規

100周年までいよいよあと少しさです。世界屈指の歴史を誇る本学会の100歳を皆さんで盛り上げてまいりましょう！！

理事・監事・幹事  
兵庫県

— 福岡 秀規

100周年おめでとうございます。個人からグループまで幅広い立場で、医療・医学に貢献できる内分泌学の魅力を若い先生方に伝えていきたいです。

理事・監事・幹事  
愛知県

— 鈴木 敦詞

日本内分泌学会 創設100周年おめでとうございます！脳神経外科医ですが、下垂体ホルモンの多彩な作用に魅せられてきました。日本内分泌学会が今後ますます発展する事を祈念し、微力ながらお役に立ちたいと思います。

評議員  
広島県

— 木下 康之



# 日本内分泌学会 創設100周年

これから100年先の内分泌学がさらに発展し、未来の人々の健康と幸福の確かな礎になりますように祈念いたします

評議員  
広島県

— AU

この百年の歩みが、我々を「さらなる深淵」の入り口へと導きました。その挑戦の先に、必ずや「さらなる輝き」があると信じております。次の100年、より一層の飛躍を祈念いたします。

一般会員  
東京都

— 池田 賢司

100周年、おめでとうございます！

評議員  
愛知県

— 水野 晴夫

創設100周年を迎えた日本内分泌学会に、心よりお祝いを申し上げます。これまで多くの先生方にご指導いただき、研究を進めてこられましたことに深く感謝いたします。今後も代謝エピゲノム研究を通じて内分泌学の発展に寄与し、次世代の研究基盤づくりに尽力してまいります。

評議員  
群馬県

— 稲垣 毅

日本内分泌学会 創設100周年おめでとうございます。内分泌学の新たな病態解明と創薬開発が進み、関連疾患で悩む患者の負担が減るように期待しております。

評議員  
岩手県

— Albert

日本内分泌学会100周年、心よりお慶び申し上げます。1世紀にわたるたゆまぬ探求が、人々の健康と未来を拓きました。さらなる発展を祈念いたします

評議員  
福岡県

— 児島 将康



# 日本内分泌学会 創設100周年

100周年おめでとうございます。歴史ある学会のこれから的发展に少しでも貢献できるよう、がんばっていきたいと思います。

— 匿名希望

一般会員  
神奈川県

100周年大変誇らしいです。これまで私たちも育てていただきましたし、これからの人も育てていくことで、医学・医療に貢献し続ける学会でありたいです。

— IF23

評議員  
宮城県

日本内分泌学会創設100周年、誠におめでとうございます。2005年に入会して以来、多くの先生に出会い、様々なことを学びながら20年を過ごしてきました。次の世代にバトンを渡せるよう、今後も精進致します。

— 田中 都

評議員  
愛知県

100年を迎える日本内分泌学会に加わられたこと、経験豊富な先生方に指導を受けられることに感謝致します。内分泌分野の知識を深めて行けるよう、日々努力し挑戦し続けます。この度はおめでとうございます。

— 中村 幸恵

一般会員  
栃木県

100周年おめでとうございます。この瞬間に立ち会えることをとても幸せに感じます。札幌医大小児科も重要なパートになれるようこれからも努力していきます。

— 石井 玲

一般会員  
北海道

創設100周年おめでとうございます。「成長を科学する」という恩師の言葉に導かれ内分泌学を志しました。本学会での探求と交流は、挑戦への原動力です。次の100年を創る一助となるべく、精進して参ります。

— S.S.

評議員  
北海道



# 日本内分泌学会 創設100周年

いつも大変勉強になります。内分泌学会学術集会はオンデマンドが充実していてありがとうございます。

一般会員  
東京都

— たま

日本内分泌学会創設100周年おめでとうございます。多彩な分野の専門家がホルモンで繋がり、若手・女性を育む温かな学会の精神のもと、日本が誇る数々のホルモン発見の伝統を受け継ぎながら、新たな内分泌学の地平を切り拓き、さらに発展させていきましょう。

理事・監事・幹事  
愛知県

— TS

日本内分泌学会創設100周年おめでとうございます。次の100年に向けてさらなる挑戦を行い、内分泌学、ひいては医学・医療の進歩に貢献していきましょう。

理事・監事・幹事  
東京都

— MO

100周年、誠におめでとうございます。次の100年むけて学会の発展に少しでも貢献できるよう尽力したいと思います。

評議員  
神奈川県

— KY

日本内分泌学会100周年、心よりお祝い申し上げます。秋田県の仲間とともに内分泌学のさらなる高みを目指し、次の100年への飛躍に貢献してまいります！

— 秋田大学大学院医学系研究科  
評議員  
代謝・内分泌内科学講座  
秋田県

創立100周年、心よりお祝い申し上げます。内分泌Updateで初めて発表した際、フロアの先生方からいただいた温かいコメントが励みとなり、今でも鮮明に覚えています。今後のさらなる発展をお祈りしています。

評議員  
神奈川県

— SMU TN



# 日本内分泌学会 創設100周年

創設100周年おめでとうございます。現代医学を支える分子生物学の発展には、インスリン発見以来100年続いてきた内分泌代謝学が大いに貢献しており、このような伝統ある分野の一員であることに誇りを感じます。

— EI

評議員  
群馬県

100周年おめでとうございます。内分泌学会の100年の歴史はまさしく医学の歴史であります。多くの輝かしい足跡をのこし、人類、世界の福祉の向上に寄与したことは未来永劫決してわすれられることはできません。微力ではありますが、さらに次の50年、100年における、内分泌学会と共に前に向かって歩み続けます。

— TT

理事・監事・幹事  
栃木県

100周年おめでとうございます。内分泌・代謝学の発展は私たちの使命です。患者さんのため、そして次世代に誇れる学問の発展のため、挑戦と探求を続けてまいります。

理事・監事・幹事  
東京都

— 石井 智弘

日本内分泌学会 創設100周年に立ち会えることが出来て、光栄に存じます。日本内分泌学会の国際化、小児甲状腺学の発展に微力ながら、貢献したいと思います。

— 南谷 幹史

評議員  
千葉県

日本内分泌学会創設100周年、誠におめでとうございます。未来に向けた更なる発展と飛躍を心より祈念いたします。今後も内分泌学会の発展に貢献できるように精進してまいります。

— TK

一般会員  
東京都

貴学会の活動を通じて多くのことを学ばせていただいております。この場を借りて感謝申し上げるとともに、100周年を心よりお祝い申し上げます。これからも日本の内分泌学を多方面で牽引してくださることを期待します。数年後、10年後を見据えた活動を継続してください。

— 長谷川 行洋

功労評議員  
東京都



# 日本内分泌学会 創設100周年

日本内分泌学会創設100周年おめでとうございます。今後も内分泌学をさらに盛り上げていけるよう頑張ります。

一般会員  
福岡県

— HT

流石です！

一般会員  
神奈川県

— S.S.

ホルモン贊歌をまた歌ってほしい。

評議員  
群馬県

— ホルモン贊歌

日本内分泌学会創立100年誠にあめでとうございます、お祝い申し上げます。会員になって30年が経ましたが、まだまだ興味がつきない素晴らしい分野であると感じています。これからもワクワク感を胸に抱え、学会と共にまた先の未来を歩みたいです。ますますの日本内分泌学会のますますの発展をお祈り致します。この度はおめでとうございました。

一般会員  
栃木県

— 松村美穂子

レジェンドたちが築き上げた100年に叡智と敬意を表しつつ、熱き情熱を持つ現代のリーダーたちが革新する、次なる内分泌学の100年はすでに輝きを放っています！

一般会員  
沖縄県

— P.N.ホルモン  
LOVEさん

多くの人に活躍の場を！

評議員  
石川県

— NK



# 日本内分泌学会 創設100周年

先人および会員の皆さまのたゆまぬ歩みと志が、今日の内分泌学の発展を築き上げてこられたことに深く敬意を表します。私自身、100周年という節目に立ち会うことができ、とても嬉しく存じます。

評議員  
千葉県

— 鈴木 佐和子

100周年おめでとうございます。世界で2番目に伝統ある学会で100周年を迎えることに感謝です！！次にしっかりとバトンを繋ぎたいと改めて思っております！

理事・監事・幹事  
兵庫県

— HF

内分泌学会創設時の1926年は昭和元年。それから新たなホルモンが数多く発見され、内分泌学も飛躍的に進歩した。次の100年に向けて未来を語ろう！さあ皆さん、「100周年だヨ、全員集合！！」。

理事・監事・幹事  
埼玉県

— たいしょう

日本内分泌学会100周年おめでとうございます。100年に素晴らしい業績をもとにさらに今後の50年、100年と発展するとともに、人類の福祉への貢献を日本内分泌学会とともにあゆんでいければ、本望です。

理事・監事・幹事  
栃木県

— 田島 敏広

日本内分泌学会 創設100周年おめでとうございます。恒常性を保つための複雑な仕組みに魅せられて、その底知れぬ内分泌の源泉につかっている日々を送っています。今後の学会の益々の発展を熱くお祈り申し上げます！

一般会員  
大分県

— 草野 虹葉

九州大学第三内科で内分泌学を学び、現在は米国にて脂肪肝や動脈硬化におけるマクロファージの転写制御を研究中です。帰国後はこの経験を活かし、エピジェネティクスを切り口に内分泌研究に取り組む所存です。

一般会員  
福岡県

— 矢野 誠一



# 日本内分泌学会 創設100周年

創設100周年、深く敬意を表します。内分泌学と歩んだ四半世紀、これからも挑戦と探究を重ねてまいります。

— 高安 忍

評議員  
青森県

日本内分泌学会創立100周年、心よりお祝い申し上げます。矜持を胸に研鑽を重ね、挑戦と創造で次の100年に貢献してまいります。

— SM

評議員  
群馬県

ホルモンとAIが恋に落ちる未来。その絆は人への思いやりとなり、次の100年、内分泌学が心と体の健康を優しく支えてゆくことでしょう!

— マッスル

一般会員  
福岡県

日本内分泌学会 創設100周年おめでとうございます。内分泌学に魅せられて13年が経った現在でも、ホルモンの奥深さを日々感じながら診療・研究をしています。内分泌学を愛する仲間が全国にいて、各地の仲間と切磋琢磨しながら、今後の100年に繋がる仕事をしていきたいと思います。頑張れ、日本内分泌学会!

— にゃんごろう

一般会員  
福岡県

先人の方々の努力のおかげでホルモンに支配される生命の素晴らしさを感じながら日々診療にあたることができます。これからもますます日本内分泌学会の発展をお祈りいたします。

— てらさか

一般会員  
福岡県

最近より内分泌疾患の診療に携わるようになり、知識と経験の重要性を強く実感しました。日本内分泌学会が先人の知見を蓄積・発信し診療の質向上に貢献してきたように、自らも将来その一助となれる医師を目指します。

— 中村 慎太郎

一般会員  
福岡県



# 日本内分泌学会 創設100周年

創設100周年おめでとうございます。  
ロゴテーマをモチーフとしたネクタイとスカーフは“素敵”です。  
もっともしびれる企画はQuizKnockと  
学会のコラボです。100年の伝統を  
誇りに、挑戦し続け、世界に向けて  
新たな創造を発信しましょう。

功労評議員  
東京都

— 長谷川奉延

診断までのプロセスが、医師としての引き出しを増やしてくれる。  
知識と経験のたゆまぬ研鑽を。

一般会員  
広島県

— H

日本内分泌学会の創立100年をお祝い申し上げます。この100年間でホルモンの同定が飛躍的に進みましたが、分泌機構や作用機序は未知な点が残されていますし、より良い治療を目指した臨床と研究はまだまだ不十分と感じています。次の100年でそれらが解決されることを願っています。

一般会員  
福岡県

— YM

100周年おめでとうございます！

一般会員  
福岡県

— おちあい

100年後の人たちがほほえんでくれる、確かな一步を今、共に刻みたい。

理事・監事・幹事  
東京都

— りの